

◇自由投稿コーナー◇

みんなの広場

東日本大震災における被災地支援物資ご提供のお願い

八潮コスモライオンズクラブ

この度の東日本大震災により、被害に遭われた皆様によりお見舞い申し上げます。

八潮コスモライオンズクラブでは震災以来、八潮駅頭における募金活動に加え、3月20日・21日には仙台市・気仙沼市に支援物資搬送、4月16日・17日には名取市・仙台市右巻市・牡鹿半島の集落に支援物資搬送(食料品・飲料水・文房具類・生活用品・衣類・菓子など)、5月3日・4日には石巻市内の民間ボランティアに学用品、牡鹿半島の2カ所の集落に支援物資搬送(野菜類・食料品・飲料水・菓子類)と400名分の炊き出しを行ってきました。

現地被災者の話では、市街地は緊急的な物資はほぼ行き届いているようです。しかし支援物資の届きにくい牡鹿



石巻市教育委員会へ物資搬入



牡鹿半島・小湊浜における炊き出し

半島の孤立した集落から、次の物資の提供依頼があまりありません。お持ちの方はご協力をお願いします。

1 冷蔵庫 2 扇風機 3 炊飯器 4 電子レンジ 5 洗濯機 (各5台) 6 子ども向けゲーム機 7 マンガ本 8 保存のきく食料品など

ご提供いただける可動品(中古品)がございましたら何卒ご一報ください。

また、当クラブでは被災地支援活動に加え、青少年健全育成活動を中心に活動しており、一緒に活動していただける方を募集しておりますので、併せてご連絡をお願いいたします。

問 八潮コスモライオンズクラブ 幹事・栗原 ☎090-3218-2290

小学生が田植えを体験!



八條北小学校では、5月20日、4年生31人が学校脇の田んぼで田植えを行いました。

この農業体験学習は、八條在住の萩野仁三男さんから提供いただいた田んぼで、児童が田植えから稲刈りまでを行うもので、9月下旬の稲刈りの後、保護者と一緒に新米でおむすびやカレーライスを作り、収穫の喜びを味わう予定です。

甲田正樹校長は、「今年で10回目となるこの活動により、生命をいただいていることを実感し、給食も良く食べる児童が多くなっています」と語っていました。

素晴らしいステージ!八潮市歌謡大会



5月15日、八潮メセナで第24回八潮市歌謡大会が行われました。

八潮市歌謡連盟は10団体160人で組織されていますが、大会にはカラオケの部・生バンドの部に約90人が出演し、日頃の練習の成果を発揮した素晴らしいステージが繰り広げられました。

また、八潮市舞踊連盟、八潮市民謡連盟、八潮市吟詠連盟の賛助出演などもあり、会場は大変な盛り上がりを見せていました。

まちをきれいに!ゴミゼロ運動



5月29日、市内全域で「第22回ゴミゼロ運動」が行われました。快適な生活環境と安らぎのあるまちやしおの実現を目指し、あいにくの雨の中、町会・自治会の皆さん、各種団体の皆さんなど多くの方々にご参加いただきました。

<回収結果>

資源ゴミ (空き缶・空き瓶) 720キログラム
 可燃ゴミ (紙類・プラスチック類など) 8,250キログラム
 不燃ゴミ (金属類など) 1,080キログラム
 自転車など 417台

絵本作りにチャレンジ!



5月19日、楽習館子育てひろばで絵本作りが行われました。参加した18組の親子は、子育てひろば職員の説明を聞きながら、紙を貼り付けたり、いろいろな色のマジックを使ってセリフを書き入れるなど、親子で協力して絵本作りに取り組んでいました。

子どもたちは、完成した本を嬉しそうに見せたり、じっくり読み返したりと、一生懸命作った絵本にとっても満足しているようでした。

いきいきやしお写真館

この広報紙は、再生紙と大豆油インクを使用しています。

◆広報やしおは、毎月1回、10日(新聞休刊日を除く)に新聞折り込みで配布しています。届いてない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内10カ所のコンビニエンスストア、八潮駅などでお受け取りになれます。なお、次回の新聞折り込みは、7月10日(日)です。